

にひ候補先頭にコロナ対策で緊急オンライン政府交渉

オミクロン株から命を守る対策を

2月7日、中国5県の党組織合同で、コロナ対策に関する緊急なオンライン政府交渉を行いました。にひそうへい前参議院議員と中村たかえ参院広島選挙区予定候補が上京して直接政府交渉、大平よしのぶ元衆議院議員と各県の地方議員らはオンラインで参加しました。(写真)



政府交渉では、「ワクチン3回目接種の加速化」「大規模検査の拡充」「保健所体制の拡充への財政措置」「事業者支援の強化」などを求めました。

河井買収事件、受け取った議員は責任をとれ！

中村さん、広島市議団らが怒りの宣伝



2月3日、中村たかえ参院広島選挙区予定候補と広島市議団は河井買収事件で検察審査会が「起訴相当」とした35人の議員は「直ちに辞職せよ」と街頭から訴えました。(写真)

訴えた中森辰一市議は市議会議長に対して「被買収議員に対して議会としてしかるべき行動を求めるべきだ」との声明を提出したことを報告。

ビラを受け取った人は「自らが襟を正して議決を受け止め、しかるべき態度を示して欲しい」と語っていました。

米軍機の危険な曲技飛行 井上哲士議員が防衛省に抗議

米軍岩国基地で先月末から早朝に米軍機による騒音を伴う曲技飛行が繰り返された問題で、2月4日、井上哲士参議院議員が防衛省に対し、抗議し事情の説明を求めました。

岩国の松田一志氏は「間違えれば事故になりかねない曲技飛行は中止すべき」と指摘しています。(写真は昨年11月島根県邑南町の井上さんから大平さんに送られた米軍機の曲芸飛行の写真)

